

東吾妻 水 だより

Vol.24



問い合わせ先 上下水道課

9月10日は 下水道の日

昔から9月は台風が多く、雨に悩まされる時期と言われていて、下水道が雨水の排除にとても役立っていることから、下水道について改めて知る機会としてつくられた記念日です。

公共下水道を使用できる区域にお住まいで、まだ公共下水道に接続されていない方は安心で快適な生活のため、早期の接続をお願いします。

町では生活環境の改善を目指し、 「3つの生活排水処理事業」を行っています

- 1 原町市街地と駅北地区の
公共下水道事業
- 2 岩下矢倉地区と箱島岡崎地区的
農業集落排水事業
- 3 公共下水道と農業集落排水区域以外の
町全域が対象となる合併処理浄化槽整備推進事業

生活排水処理の方法は3種類あります。

生活排水は一般的に、住宅密集地では下水道、農村部の集落では農業集落排水、人家のまばらな地域では合併処理浄化槽によって処理しています。

これまでの生活排水処理事業の紹介

公共下水道は、原町地区の市街地と駅北地区を区域として整備し、平成16年から供用開始しています。

農業集落排水は、箱島岡崎地区が平成11年から、岩下矢倉地区が平成16年から供用開始しています。

合併処理浄化槽は、公共下水道区域、農業集落排水区域を除く町全体を区域と定め、平成9年から設置整備を行っています。

公共下水道・農業集落排水は、下水道管に集められた生活排水がそれぞれ下水処理場で処理され、吾妻川に放流されています。合併処理浄化槽は各家庭で処理され、水路や近くの川などに放流されます。このように生活環境の改善と公共用水域の保全を目的として、町全体を生活排水処理事業区域として整備しています。

生活環境の改善

下水道が整備される以前は、家庭から出る生活排水は主に単独浄化槽で処理されていました。しかし、単独浄化槽ではトイレの排水しか処理できず、台所や風呂などから出る雑排水はそのまま川などへ流されていました。

現在、下水道が整備された地域では、下水道に接続したり、合併処理浄化槽へ切り替えることで、家庭の排水をきちんと処理でき、よりきれいな環境づくりにつながります。



公共用水の地域河川等の保全

汚れた水をきれいにし、河川等に戻す生活排水処理事業は首都圏の上流県としての役割と考えられています。